

# 巨大壁画 地域を明るく

中区 倉庫に掲出



## 静岡文化芸術大学 学生デザイン3作品

浜松市中区新津町の総合建設業「常盤工業」の倉庫にこのほど、静岡文化芸術大の学生がデザインした壁画がお目見えした。躍動感のある明るいイラストが、通行人らを楽しませている。

壁画は縦約2・6

m、横約9m。学生に

作品発表の機会を提供

するのに加え、同社や

敷地内に隣接する浜松

信用金庫野口・

夷馬支店の来店者に楽

しんでもらうのが狙

い。学生から寄せられ

た7作品から3点を選

び、3カ月交代で掲示

する。

最初の作品はこの春  
同大学院を卒業した  
会員山下由莉恵さん  
(26)のデザイン。干支  
(えど)の牛が3頭描  
かれ、「ホップ」「ス  
テップ」「ジャンプ」  
のリズムを表現してい  
る。牛が着ている服は  
常盤工業のロゴマーク  
に使われているオレン

(浜松繪局・土屋暁花)

ジや黄色、空を思わせる青や緑色の背景は、同信金のフラッグカラーにちなんだ。山下さんは「コロナ禍でさまざまな変化がある中で、元気が出るような絵にしようと思つた。明るい気持ちになつてもらえた」と作品に込めた思いを話した。

静岡文化芸術大の学生が  
デザインした壁画＝浜松市中  
区の常盤工業



静岡新聞